

Schmerzerfüllt geben wir Nachricht, daß unser herzenguter, über alles geliebter Gatte und treusorgender Vater, Herr

Oberstudienrat

# Professor Dr. Herbert Schmid

Konsulent der öö. Landesregierung

von seinem langen, schweren, mit größter Geduld ertragenem Leiden am 26. Februar 1966 um 12.30 Uhr erlöst wurde.

Die Beerdigung unseres teuren Entschlafenen findet am Mittwoch, 2. März 1966, um 11 Uhr auf dem St.-Barbara-Friedhof in Linz statt.

Linz, Lustenauerstraße 13, im März 1966

In unermeßlichem Leid:

**Elisabeth Schmid**  
Gattin

**Gerlinde Jochum**  
Tochter

**Dipl.-Vw. Norbert Jochum**  
Schwiegersohn

im Namen aller Verwandten

*O.Ö. Nachrichten, Mo. 28. II. 66.*



Zur Erinnerung

an Herrn

Oberstudienrat

# Professor Dr. Herbert Schmid

Konsulent der öö. Landesregierung

der am 26. Februar 1966 um 12.30 Uhr von seinem langen, schweren, mit größter Geduld ertragenen Leiden erlöst wurde.

\*

Dein Leben sei uns Beispiel an Liebe, Treue und Pflichtbewußtsein.



Best.-Anst. Dobretsberger, Linz

mann, Auwaldstraße, ebensans das 60. Pensionist Martin Stierl, Eiselsbergstraße, das 75. Lebensjahr.

**Todesfälle** *Linz Volksblatt*  
*Nº 57. 3. III. 1966.*  
Oberstudienrat Prof. Dr. Schmid beigesetzt

Linz. Wie beliebt der im 61. Lebensjahr einem tückischen Leiden erlegene Oberstudienrat Professor Dr. Herbert Schmid, Konsulent der öö. Landesregierung, war, kam bei seiner Beisetzung im Linzer St.-Barbara-Friedhof am 2. März deutlich zum Ausdruck. Die Professoren der Arbeitermittelschule mit Direktor Dr. Tauber, viele Professoren des Aktiv- und Ruhestandes der Linzer Mittelschulen, eine große Abordnung der Schüler der AMS, der ehemalige Landesschulinspektor Hofrat Kränzl u. a. gaben dem Verstorbenen das letzte Geleite. Den Kondukt führte der evangelische Pfarrer Religionsinspektor Dr. Temmel, der dem Verstorbenen am offenen Grabe einen ehrenden Nachruf hielt und Worte des Trostes sprach. Oberstudienrat Prof. Wurm pries die guten menschlichen Eigenschaften des 20 Jahre an der AMS tätigen Kollegen und Freundes. Ing. Dr. Hufnagel verabschiedete sich im Namen der Naturkundlichen Arbeitsgemeinschaft des OÖ. Landesmuseums und des OÖ. Naturschutzbundes vom Konsulenten der öö. Landesregierung. Dipl.-Ing. er Weinmeister dankte dem Verstorbenen für die der Botanischen Arbeitsgemeinschaft geleisteten Dienste.

Sierning. Gestorben sind Johann Kleer (77),